

♪お知らせや学校だよりのカラー版、行事予定等を学校ホームページで掲載しています。ご覧ください♪

高く 広く 強く 豊かに



学校だより



2025（令和7）年10月31日

伊賀市立阿山中学校

No.9 伊賀市千貝 10番地

<http://www.iga.ed.jp/ayama-j/>

+

10/24(金) 文化祭～ありがとうございました！～

最初に決めた目標や志を最後まであきらめずに貫き通すことのよう
<美術AAC部> に、学年で団結してきめた決意をこの文化祭で全力



を尽くして出し切ろうという思いを込め
「初志貫徹～今しかできない青春を～」を
テーマに文化祭に取り組みました。



オープニングパフォーマンスでは、本部役員がテーマに関わる演技を披露し、会場が笑顔で包まれました。
また、開会式において、美術ACC部の発表がありました。

文化祭 名場面 ~第一幕~

<1年生舞台発表>～人権学習を通して～

「やまなみ工房」の方々との交流から学んだこと
や授業で学習した自分も相手も大切にする「アサ
ーティブな伝え方」の視点から考え合ったことを
発表しました！



だれもが居心地よく
過ごせるクラスにするために、一人ひとりの気持ちを考え
ひどきずつ人を傷つけない
はづげん発言をします。

交流会をして、相手の気持ちをくみ取
って、コミュケーションをすることが
大切だとわかりました。



<2年生舞台発表>～職場体験学習で学んだこと～

マナー講座、3日間の職場体験を通して、今の自分に必要なことは何かを真剣に考え、自分たちの言葉で楽しく表現しました。



働くとはいろんな体験や経験を
積んで自分を成長させること。人
とのつながりを増やし、人生を豊
かにすること。



学校をはなれ21力所の事業所にお
世話になって、学んだことや成長したこ
とを職場の方々への感謝の気持ちを込
めて発表しました。



あいさつすること、掃除をすること、約束を守
ること、時間を守ること、一緒に働いている
ひととコミュニケーションをとることなど、毎日
の小さなことの一つひとつ積み上げが
「仕事をする」ことになると教えてくれました。

<3年生舞台発表>

～広島修学旅行を通して感じたこと～
中学校最後の文化祭…



たの
樂しかった修学
旅行の思い出とともに
に、広島の地で実感
したこと、平和について
考えたことを1・2
年生に伝えました。



さいき
才木さんの話からあ当たり前
に過ぎてないんだなあって実感
しました。



「二度と同じあやまちを起こしません」という言葉は、平和を自分たちでつくるということをあらわしている。この事実を風化させないように、今後何をすべきか考えて行動していきたい

～第二幕～

「広島派遣」「北方領土視察事業」「人権サークル」
の報告に続き、「吹奏楽部♪」の発表がありました！

<広島派遣報告>



この経験から学んだことをわ
たしたちが家族や友だちと話
し合うことで平和な未来につ
なげたいと思います



<人権サークル>



一
いっ
緒
しょ
う
！
と
を
話
はな
し
合
あ
い
ま
し
よ
う
！
と
を
話
はな
し
合
あ
い
ま
し
よ
う
！

<北方領土視察事業報告>



人権サークルは、気楽な雰囲気で自分のことを
話せる場になっています

<吹奏楽部♪>



文化祭のために3年生も9月初旬から練習に復帰しました。短期間でしたが、一緒に合わせて練習した「SNSバズリメドレー」「銀河鉄道999」そして「Happiness」を演奏しました！やっぱり生の演奏は素敵でしたね♪

～第三幕～

～学年合唱～



1年生

unlimited (アンリミテッド)

2年生

My Own Road
(マイオウンロード)



3年生

きずな
♪ 絆 ♪



昨年度に引き続き、今年度も学年ごとで合唱が行われました。どの学年も指揮者、伴奏者とともに練習を重ね、学年全体で力を合わせ素晴らしい歌声を披露してくれました。

～地域・保護者の皆様へ～

ご多用のなかご来場いただきありがとうございました。また、生徒たちの頑張る姿にあたたかいみなさと大きな拍手をいただきましたことに厚く感謝申し上げます。

ご観覧いただいたメッセージの一部を紹介します。

* 学年の出し物も楽しく見られるようにうまく構成されているなど、すごいと思いました。どのプログラムも参加型で楽しく見ることができました。

* 練習すごくがんばっていたので、成果が見られて良かったです。みんなで楽しんでいる姿がうれしかったです。

* 生徒たちが自分たちで盛り上げようする姿勢があり良かったです。3年生の合唱はさすがにまとまりがあり、落ち着いていて聴きごたえがありました。

* 職場体験を通して、終わってからもきちんと学んだことを互いに発表し合い、学んだことの情報共有をしている事を知り、こちらも学ばせてもらう機会となりました。

* 一人ひとりが自分の役割をきちんと果たそうと頑張っている姿がすばらしいと思いました。ユーモア、責任感、柔軟さ、中学生らしい純粋さを感じ、この子たちが将来の日本を担ってくれることを頼もしく感じました。

11月19日(水)より第2回メディアコントロールチャレンジを行います！

～ご協力よろしくお願ひします～

2学期も期末テスト期間にメディアコントロールチャレンジを行います。今年度も学校生活アンケートや全国学力学習状況調査追加生徒質問紙(市)からも、家庭でのメディア使用時間が非常に長く、それが家庭学習の時間や睡眠時間を圧迫するという結果が出ています。

今一度、自分のメディアの使い方や使用時間をふりかえり、上手にメディアとつきあい、自分自身をコントロールできるようになることをめざしています。コメント等お世話をおかげしますがよろしくお願ひします。